

BUDO-ABTEILUNG DES TV 1894 HESSISCH LICHTENAU

# Kampfsport pro Kindergarten-Kids



Elternbeiratsmitglieder Gabriele Heyner (links) und Joao Azevedo (rechts) - hier mit einigen Kids des städtischen Kindergartens, nehmen den Scheck von Thomas Siemon (Mitte) dankend entgegen.

Foto: H. Wernhardt

**Hessisch Lichtenau** (wer). Die große Kampfsport-Gala des TV Heli auf dem Hessentag hatte sich gelohnt: 150 Euro kamen zusammen, die der Verein kürzlich dem städtischen Kindergarten zur freien Verwendung spendete. Da kam als Anlass das von den Mitgliedern des Elternbeirates ausge-

richtete Sommerfest des Kindergartens gerade recht, das am vergangenen Freitag auf dem Sportplatz Heinrichstraße gemeinsam mit den Kampfsport-Kids gefeiert wurde. Hier waren eine Hüpfburg, ein Zelt sowie eine Bratwurstbude aufgebaut und die BUDO-Abteilung führte ihr Können vor.

Der Begriff "BUDO" beinhaltet die bei uns praktizierten Kampfsportarten Taek Won Do Judo und Selbstverteidigung für Frauen", erläutert Thomas Siemon, Traiber der Taekwondo-Sparte. Auf der Gala waren sogar noch die Kickboxer aus Spangenberg und die Schwertkämpfer des Kendo Kan-

aus Kassel dabei. Den Scheck mit den 150 Euro nahmen die Elternbeiratsmitglieder Gabriele Heyner und Joao Azevedo von Thomas Siemon dankend entgegen. "Wir begrüßen die enge Zusammenarbeit", betonten alle drei. "Bewegung und Sport, im Kindergartenalter beginnen, ist das A und O."